



De publicación inmediata: 27/04/2021

GOBERNADOR ANDREW M. CUOMO

**EL GOBERNADOR CUOMO ANUNCIA LA FINALIZACIÓN DEL NECESARIO
REEMPLAZO DE LA TUBERÍA POR \$500.000
EN EL CONDADO DE NIAGARA**

*El reemplazo de esta infraestructura tan deteriorada ayudará a garantizar
un suministro de agua confiable para las empresas
y los hogares en la ciudad de Wilson*

***Proyecto financiado mediante la Iniciativa de Resiliencia
y Desarrollo Económico del Gobernador***

El gobernador Andrew M. Cuomo anunció hoy la finalización de un proyecto de \$500.000 que reemplazó una tubería de agua muy deteriorada suspendida sobre un arroyo de 12 millas en la ciudad de Wilson, condado de Niagara. Financiado a través de la [Iniciativa de Resiliencia y Desarrollo Económico](#) (REDI, por sus siglas en inglés) del Gobernador, el reemplazo ayudará a reducir los costos municipales de mantenimiento y garantizará que las viviendas y las empresas que reciben el suministro mediante esta infraestructura crítica propiedad de la ciudad, tengan un suministro confiable de agua en el futuro.

"El programa REDI es clave en nuestros esfuerzos por reconstruir la infraestructura vital en las comunidades costeras alrededor del lago Ontario para ayudar a garantizar que puedan resistir futuros fenómenos climáticos e inundaciones severos", **comentó el gobernador Cuomo**. "A través de nuestras colaboraciones con estas comunidades costeras, no solo estamos reconstruyendo, sino reinventando esta región del Estado para los neoyorquinos que viven allí ahora y para las futuras generaciones que la llamarán hogar".

El Departamento de Transporte del Estado (DOT, por sus siglas en inglés) supervisó el proyecto para reemplazar la tubería de agua de acero de 275 pies de largo y ocho pulgadas de ancho sujeta al puente Roosevelt Beach. La tubería de agua brinda servicio a aproximadamente 5.800 residentes en Wilson.

La comisionada del Departamento de Transporte del Estado, Marie Therese Dominguez, expresó: "El programa REDI es un testimonio de lo que los neoyorquinos podemos lograr cuando trabajamos juntos. A través de inversiones inteligentes y focalizadas, como este proyecto en la ciudad de Wilson, estamos reconstruyendo Nueva York mejor que nunca y ayudando a hacer que nuestra infraestructura sea más fuerte, más resiliente y más capaz de resistir lo que la Madre Naturaleza nos envíe".

El comisionado de Parques Estatales, Erik Kulleseid, señaló: "Gracias al liderazgo del gobernador Cuomo, el Estado se ha estado asociando a las comunidades a lo largo del lago Ontario para generar resiliencia frente a futuras inundaciones. Aplaudo al DOT y a la ciudad de Wilson por colaborar de manera eficiente para salvaguardar un servicio esencial para la comunidad".

Eric Gertler, comisionado, presidente y director ejecutivo de Empire State Development (ESD) y copresidente de la Comisión de la REDI, indicó: "La iniciativa REDI de múltiples agencias es fiel a su nombre. La rápida finalización de esta nueva tubería de agua garantiza que la ciudad de Wilson tenga un suministro de agua confiable, y refleja nuestra fortaleza colectiva para mejorar la resiliencia de las comunidades dañadas por las inundaciones a lo largo de las costas del lago Ontario y el río St. Lawrence".

Basil Seggos, comisionado del Departamento de Conservación Ambiental del estado de Nueva York y copresidente de la Comisión de la REDI, manifestó: "Las constantes inversiones de Nueva York en el marco del programa REDI están respaldando proyectos de mejora de infraestructura vital para proteger la infraestructura de la comunidad contra futuras inundaciones, lo que ayuda a las comunidades a reconstruirse más fuertes y mejores que antes. Felicito a la ciudad de Wilson por priorizar el reemplazo de su sistema de suministro de agua, que ayudará a garantizar el acceso confiable a agua potable limpia para los residentes locales".

La presidenta legislativa del condado de Niagara, Rebecca Wydysh, dijo: "El programa REDI es un excelente ejemplo de cómo el estado de Nueva York y los gobiernos locales han podido asociarse para invertir en proyectos a lo largo de la costa del lago Ontario que nos ayudan a recuperarnos de las perjudiciales inundaciones, al mismo tiempo que estimulan el crecimiento y el desarrollo económico a largo plazo. No hay mejor ejemplo de esto que reemplazar la tubería de agua del puente Roosevelt Beach en la ciudad de Wilson. Felicito la dedicación de los funcionarios del Estado, a mi colega legislador Dave Godfrey y al supervisor de Wilson, Doyle Phillips, por trabajar para que hacer realidad esto".

El supervisor de la ciudad de Wilson, Doyle Phillips, declaró: "El reemplazo de la tubería de agua del puente Roosevelt Beach fue fundamental para garantizar agua potable, segura y confiable para nuestros residentes. Estamos agradecidos por la ayuda y la colaboración del estado de Nueva York, ya que transitamos este proyecto juntos de principio a fin".

En respuesta al patrón extendido de inundaciones a lo largo de las costas del lago Ontario y el río St. Lawrence, el gobernador Cuomo creó la REDI para aumentar la resiliencia de las comunidades costeras e impulsar el desarrollo económico en la región. Se establecieron cinco Comités de Planificación Regional de la REDI, conformados por representantes de ocho condados (Niagara y Orleans, Monroe, Wayne, Cayuga y Oswego, y Jefferson y St. Lawrence) para identificar las prioridades locales, la infraestructura y otros activos en riesgo y los problemas de seguridad pública.

La Comisión de la REDI asignó \$20 millones para la asistencia a propietarios de viviendas, \$30 millones para mejorar la resiliencia de las empresas y \$15 millones para un proyecto de dragado regional que beneficiará a cada uno de los ocho condados en las regiones de la REDI. Los \$235 millones restantes se han asignado a proyectos locales y regionales que promueven y representan la misión de la REDI.

Bajo la dirección del gobernador Cuomo, la Comisión de la REDI recorrió las áreas más afectadas por las inundaciones en el lago Ontario y trabajó con las comunidades locales para crear una nueva visión de la costa desde un punto de vista de resiliencia y desarrollo económico para volver a construirla mejor y más fuerte para el futuro.

Desde la creación del programa REDI del Gobernador en la primavera de 2019, están en curso 133 proyectos locales y regionales financiados por la REDI, incluidos 104 proyectos en fase de diseño, 15 proyectos en fase de construcción y se finalizaron 14 proyectos.

Para obtener más información sobre los perfiles del proyecto y las novedades de la REDI, haga clic [aquí](#).

###

Más noticias disponibles en www.governor.ny.gov
Estado de Nueva York | Cámara ejecutiva | press.office@exec.ny.gov | 518.474.8418

[CANCELAR SUSCRIPCIÓN](#)